

WALIKOTA PONTIANAK: PERAN ANTARA CUKUP BESAR SAMPAIKAN INFORMASI POSITIF



Wali Kota Pontianak, di Kalimantan Barat, Edi Rusdi Kamtono menyatakan, peran Perum LKBN Antara cukup besar dalam menyampaikan informasi positif atau yang baik tentang pembangunan di Kota Pontianak dan Kalbar umumnya. (Foto ANTARA/Andilala)

Wali Kota Pontianak, Edi Rusdi Kamtono menyatakan bahwa peran Perum LKBN Antara cukup besar dalam menyampaikan informasi positif atau yang baik tentang pembangunan di Kota Pontianak mau pun Kalimantan Barat umumnya.

"Hal-hal yang positif akan berdampak baik bagi pembangunan Kota Pontianak, hal itulah yang kami harapkan dan dukungan dari media, salah satunya Kantor Berita Antara Biro Kalbar," kata Edi Rusdi Kamtono saat menerima pimpinan Perum LKBN Antara Biro Kalbar, di Pontianak, Selasa.

Sehingga, menurut Edi peran Kantor Berita Antara cukup besar dalam mensosialisasikan program-program atau capaian-capaian apa saja yang telah dicapai oleh Pemkot Pontianak, baik ditingkat lokal, nasional, bahkan mancanegara.

"Kritis boleh tapi ada solusi, di situlah peran Kantor Berita Antara dalam menyampaikan berbagai informasi penting dan menangkal hoaks, yang tentunya dalam hal itu apa yang disampaikan Antara selama ini tetap mengutamakan pada konsep negara kesatuan dan kerukunan umat, karena Antara memang lembaga berita resmi milik Negara Indonesia," ungkap Edi yang mengaku sudah kenal Kantor Berita Antara sejak duduk di sekolah dasar.

Apalagi di era digital semua lebih cepat dan sangat terbuka sehingga "good news is a good news" atau informasi baik juga harus disampaikan baik, sehingga di situlah peran Kantor Berita Antara selama ini

yang selalu menyampaikan pemberitaan yang seimbang, sehingga visi dan misi Pemkot Pontianak bisa sampai ke masyarakat.

"Antara juga berperan dalam membuka informasi atau komunikasi yang 'nyangkut' atau belum sampai dari pusat ke daerah dan sebaliknya, sehingga pemerintah daerah juga terbantu dalam hal ini," ujarnya.

Dalam kesempatan itu, Wali Kota Pontianak menyatakan kesetujuannya kalau media perannya itu sangat penting. "Harapan saya supaya Kantor Berita Antara bisa membawa negara ini ke kebaikan seperti yang sebelum-sebelumnya telah dilakukan," ujarnya.

Sementara itu, Kepala Biro Perum LKBN Antara Biro Kalbar, Teguh Imam Wibowo menyatakan, saat ini sudah era gelombang informasi, tetapi yakin ke depan orang akan semakin jenuh dengan berita yang bombastis tersebut.

"Antara cukup berperan dalam mengawal kebijakan-kebijakan pemerintah pusat hingga sampai ke daerah, selain fungsinya dalam memberitakan berbagai macam program pemerintah, baik tingkat pusat dan daerah sehingga diketahui oleh masyarakat secara nasional, bahkan internasional," ujarnya.

Apalagi, menurut dia, Pemkot Pontianak cukup berhasil dalam menekan kasus COVID-19, perekonomian juga mulai bergerak, pelayanan publik cukup baik, serta berbagai program lainnya, sehingga perlu diketahui oleh dunia luar terkait keberhasilan itu.

"Antara siap mempromosikan kemajuan segala bidang yang telah di capai oleh Pemkot Pontianak, sehingga semakin dikenal di kancah nasional dan internasional," kata Teguh.

Pewarta : Andilala

Editor : Andilala

COPYRIGHT © ANTARA 2021

(Hendi/Sekretariat Perusahaan)